



## **A U S Z U G**

aus der Niederschrift über die 14. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates  
Frankenfelde am 14.09.2017

### **5. Anfragen der Einwohner**

**öffentlich**

Es gibt von diversen Anwohnern immer wieder Beschwerden, dass die Autos von Gottsdorf kommend oder in die Richtung fahren, zu schnell sind. Auch der Ortsbeirat ist dieser Meinung. Besonders gefährlich stellt sich die Situation vor der KITA von Frau Daniela Mann dar.

**Das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt wird gebeten, in diesem Bereich Hinweisschilder mit „Freiwillig 30 km/h“ aufzustellen.**

### **Mitteilung der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:**

Es ist geplant, diese Schilder im nächsten Jahr zu beschaffen und aufzustellen. Hinweisen möchten wir, dass diese Schilder nur einen Hinweis darstellen und keine Rechtskraft wie amtliche Verkehrszeichen lt. StVO haben.

i. A. Schmeier  
Amtsleiter

Verteiler: Ortsbeirat Frankenfelde, 13